

### **Cuatro equipos con presencia antillana en los cuartos de finales que comienzan el 3 de abril. Positiva valoración de la comisión técnica nacional.**

**Por: Lisset Isabel Ricardo.**

**SEIS DE** los siete cubanos de la selección nacional insertados en la Liga Francesa de Voleibol clasificaron a los *play off* de cuartos de finales, cuyos partidos de vueltas se celebrarán el próximo tres de abril.

De los ocho equipos que ganaron el derecho tras la extensa temporada regular, no exenta de los embates de la COVID-19, cuatro tienen presencia antillana.

Jesús Herrera, Roamy Alonso y Osniel Mergarejo representan al Chaumont, que concluyó la fase clasificatoria en el cuarto lugar con 16 triunfos y 10 reveses para 51 puntos.

Por su parte Liván Osoria viste la camiseta del Cambrai, que en su debut en la primera división se ubicó sexto gracias a 15-11/45 para llegar a la siguiente fase.

Julio César Cárdenas defiende la del Tourcoing, séptimo con récord de 14-12/41 y José Miguel Gutiérrez la del Poitiers, que cerró el primer lote con 14-12/41, según el sitio deportes.info.

El único que no corrió igual suerte fue José Carlos Romero, pues su plantel Ajaccio solo se anotó cuatro éxitos en 26 salidas para finalizar en la última plaza.

Los otros conjuntos que estarán en cuartos de finales con el Montpellier, líder de la etapa inicial con 21 victorias y 5 fracasos para acumular 57 unidades; Cannes, vicetitular (20-6/55), Narbonne, tercero (17-9/53) y Tours, quinto (16-10/49).

Los partidos de vuelta de cuartos de finales están previstos para el tres de abril entre Cambrai-Narbonne, Poitiers-Montpellier, Tourcoing-Cannes y Tours-Chaumont.

**JIT** conoció la opinión de la comisión técnica nacional por intermedio de su metodólogo Osvaldo Martínez Arias, quien inició el análisis precisamente por el más experimentado, Osoria, el santiaguero de 26 años de edad, quinto mejor central de esta liga.

«El más estable en su rendimiento desde el inicio. Hay que tener en cuenta que los de su posición habitualmente reciben menos cantidad de balones para definir, no obstante en el ataque ha estado muy bien, así como en el bloqueo, incluso hay partidos en los que se destacó en el servicio».

Sobre Herrera (25) y Mergarejo (23) el directivo recordó que, como otros casos en su equipo, ambos fueron positivos a la COVID-19.

«Aunque con síntomas menores, pero les afectó, al igual que la lesión que sufrió Jesús, sin embargo después fueron en ascenso en su rendimiento hasta ocupar privilegiados lugares individuales como opuesto (el líder) y atacador-receptor (noveno), respectivamente».

Roamy (23) con experiencia en Argentina como la mayoría y tras su primer año incursionó en la liga italiana.

«En esta empezó muy bien, después tuvo una baja en su rendimiento, pero está terminando muy bien, es de los que ha crecido en el campeonato y que aporta mucho, sobre todo en el bloqueo y el ataque».

Referente a Cárdenas, de 21 años, uno en Argentina antes de insertarse al certamen galo.

«Ha mostrado un crecimiento extraordinario, en la mayor parte de la liga estuvo muy favorable y estable, se incluyó entre los mejores diez atacadores-receptores y máximos anotadores, aunque descendió en la última parte del torneo, se ha visto jugar en menos partidos o cuando lo hace entra con menos frecuencia».

En los contactos con los atletas, Cárdenas manifiesta sentirse bien y se muestra muy positivo anímicamente, refiere Osvaldo, quien agrega que «el descenso en su efectividad quizás sea por alguna deuda con la preparación física».

Entre tanto, la actuación de Gutiérrez, único que debuta en este tipo de evento, se califica como discreta.

«Sabemos que en las ligas se juega diferente y que es el de menos edad con apenas 19 años, por tanto no era de esperar una gran actuación, en cambio -aunque no todo el tiempo- mostró sus destellos».

Para el jugador de 21 años, Juan Carlos Romero, la experiencia en Europa le tocó con el sotanero equipo Ajaccio.

«Jugó una temporada con altas y bajas, es el único con un rendimiento muy inestable. A pesar de estos casos en sentido general ha sido una etapa muy positiva para el voleibol cubano».

Respecto a Diaris Pérez, del Chamalieres (onceno con 10-13/23 hasta la jornada 25) Martínez valoró su actuación de «muy bien y estable en buena parte de la liga, pero ha descendido y a veces solo juega un set, pues la efectividad en el recibo ha sido baja. Pese a ello su debut en Francia se puede calificar de muy beneficioso para ella».